



# 学校だより

わくわく登校 いきいき活動 にこにこ下校

No.8

令和7年 11月 28日発行  
千葉市立越智小学校

スポーツの秋、学びの秋

校長

サクラやイチョウの葉が落ち、短い秋から冬に向かっていることを感じます。学校では、落葉やドングリなど秋の自然物を使って遊びを楽しんだり、地域の方々と共に話し合いながら考える活動をしたりしています。

11月4日（火）全校児童が集まり、陸上大会壮行会で選手を励ました。ユニフォームを着た選手は、呼名されると「はい」と大きな声で返事をし、「自己記録を更新します。」「ブロック1位を目指します。」と力強く目標を話しました。その後、種目ごとに競技を披露しました。走り高跳び、走り幅跳び、100m走、60mハードル走、ソフトボール投げ、1000m走。選手たちのかっこいい姿を見ていた下学年からは、「わ～すごい。」と歓声が沸き、中には「6年生になったら、走り高跳びの選手になるんだ。」と話す子もいました。学校代表としての6年生の姿は、下学年の憧れです。11月6日（木）の千葉市小学校陸上大会では、緊張しながらも練習の成果を発揮しました。結果に対しては、自己新記録を喜ぶ子、走ることを楽しんだ子、目標に届かず悔しがっている子…いろいろな思いが表れていましたが、すべてよい思い出となることだと思います。

11月20日（木）、研究報告会を開催しました。千葉市の教職員150名ほどが参観する中、生活科や総合的な学習の時間に取り組みました。1年生は、秋の自然物で作った遊びを2年生に紹介し、一緒に遊びました。3年生は、ビオトープのこれからについて「めだかの会」の方との話し合い。4年生は、いきいきセンターとの2回目の交流会に向けた企画案について福祉士の方と意見交換。5・6年生は、地域の方々と「安心な避難所」について考えました。子どもたちは、緊張しながらも熱心に話をしていました。参観していた教育長や先生方から、「子どもたちが自然環境や地域の方々と真剣に関わりよい関係を築いていくことがよくわかった。」「地域の方々と本音で話し合っている姿がよかった。」という言葉をいただきました。今後も、越智の地域を生かした学習に力を入れていきたいと思います。

さて、これからは寒さを感じる日も増え始め、気温の大きな高低差により体調を崩しやすくなります。また、感染症の流行も懸念されます。保護者の皆様におかれましては、お子様の健康観察や十分な睡眠・休養につきまして引き続きご協力をお願いします。

## 【「避難所体験会」参加のお礼】

10月22日、5・6年生が「避難所体験会」を開催しました。当日は、雨の降る肌寒い中でしたが、保護者・地域の皆様にお集まりいただき感謝申し上げます。

「受付で、確認することは…」「ペットや体の不自由な人はどうすればいいかな。」「ゆっくり休むには、どのくらいのスペースがあればいいかな。」「学校にある水や食料について知ってもらいたい。」など、安心できる場所作りや避難所の運営について話し合いながら活動しています。

災害はいつ起こるかわかりません。まずやってみて、避難所について地域の方と一緒に考える実践を続けていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

# 12月の行事予定

- 1日（月）委員会活動  
3日（水）校外学習（5年生・6年生）  
4日（木）わくわくキャンパス  
5日（金）校外学習（3年生・4年生）  
8日（月）縄跳び週間（～19日）  
9日（火）個人面談  
10日（水）個人面談 公民館読み聞かせ（1年・2年・せせらぎ） 6年薬物乱用防止教室  
11日（木）個人面談 わくわくキャンパス  
12日（金）個人面談  
14日（日）めだかの会作業日  
15日（月）クラブ活動 いのちを守る教育（5年）  
18日（木）わくわくキャンパス  
22日（月）おちのこ祭り 給食終了  
23日（火）全校集会  
24日（水）冬季休業（～1/5）  
1月 6日（火）冬休み明け全校集会 7日（水）給食開始

☆12月のカウンセラー相談日  
【8:45～11:30】  
2日 5日 19日  
【13:15～15:30】  
12日  
※ご予約は教頭〈294-7851〉へ

## ～お知らせとお願い～

### ○学校閉庁日のお知らせ

12月24日（水）、25日（木）、26日（金）は学校閉庁日となります。職員は不在となりますので、電話連絡等つながらなくなります。お急ぎの要件がありましたら、すぐーる「欠席・遅刻連絡」にご一報ください。なお、12月29日～1月3日は年末年始の休日となりますので、学校閉庁日同様職員は不在となります。

### ○球技大会（1月21日）にむけて特設球技クラブ練習開始！

1月21日に、大木戸小にて球技大会を行います。対戦相手は大木戸小と土氣小です。男子はサッカー、女子はバスケットボールです。本校は5・6年生の試合参加となります。練習は4年生も参加できます。寒い日が多くなり大変だと思いますが、勝利を目指してがんばる子どもたちに各家庭でのご支援をよろしくお願いします。なお、大会当日は保護者参観も可能予定です。ぜひ応援等よろしくお願いします。

### ○インターネット（SNS）が関係するトラブルに巻き込まれないために…

市内の小中学校では、生徒指導上の問題の多くにインターネットが関係しています。画像投稿や誹謗中傷等 SNS 上でのネットトラブルやオンラインゲーム等、ネットに潜む様々な危険から子どもたちを守るためにも、各家庭でのルール（例えば、時間を決める、寝るときはリビングに置く等）の徹底をお願いします。また、お子さんがインターネットにつながることができる場合、どのような使い方をしているのかなど定期的に確認をお願いいたします。